

いよいよ小学校生活最後の月、3月がやってきます。学校でみんなと過ごせるのも、あと17日です。

今年度は制限のある中でも多くの行事を行うことができました。たくさんの経験を通して、みんなと一緒に学習できることの喜びを子どもたちは感じ取っていたと思います。また、学校で友達と話をしたり、遊んだりできることが、かけがえのないものであることにも気付いたと思います。

子どもたちはもうすぐ、小学校での学びと思い出を胸に新たな一歩を踏み出します。残り少ない日々を元気に過ごし、最高の思い出をつくれるよう、ご家庭での健康管理や声かけをよろしくお願いします。



お知らせとお願い



卒業式

6日(月)から卒業式の練習が始まります。今までお世話になった方々への感謝の気持ちを伝えられるようにしっかりと練習していきます。

卒業式は、17日(金)の10時からです。詳細は、先日配付した手紙をご覧ください。また、当日子どもたちは卒業記念品を持ち帰りますので、手さげやエコバッグなど持たせてください。



離任式

24日(金)に行われます。お世話になった先生方とのお別れの式です。

希望者のみの参加です。服装等マナーを守って登校しましょう。参加する場合は、10時半に児童昇降口に集合です。雨天の場合は室内でリモート実施になるので、上履きを忘れないようにお願いします。

3月の学習予定

- 国語：国語の学習をしあげよう
漢字の練習
- 算数：算数の学習をしあげよう
- 社会：世界の未来と日本の役割
- 理科：まとめの学習
- 音楽：卒業式の歌
- 図工：卒業制作
- 家庭：共に生きる
- 体育：タグラグビー
- 総合：キャリア教育
- 道徳：桜守の話
あなたはどうか考える？ 他
- 外国語：Lesson 1 1



1年間ご協力いただき ありがとうございます！

6年生がスタートし、最高学年としての自覚を持ちつつ、諸活動に取り組みました。昨年できなかった行事も経験し、思い出の多い6年生になったことと思います。保護者の皆様に様々な場面でご協力いただきました。ありがとうございました。今後のさらなる活躍を期待しております。 1組

昨年度とは違い、スポーツフェスティバル、校外学習、修学旅行などを実施することができた1年でした。しかし、どれも保護者の皆様のご理解、ご協力があったからこそ行うことができたものです。ありがとうございました。様々な経験を積んだ子供たちの今後の活躍を楽しみにしています。